

## **BAB III**

### **METODE PENELITIAN**

#### **A. Metode Penelitian**

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode analisis deskriptif. Penggunaan metode ini dimaksudkan untuk memperoleh gambaran objektif mengenai seberapa banyak kalimat yang mengandung fungsi ajektiva atributif, namun tetap memiliki makna yang sama dalam fungsi ajektiva sebagai predikat. Selain itu, adapula untuk memperoleh gambaran objektif mengenai seberapa banyak kalimat yang mengandung fungsi ajektiva atributif, namun tetap memiliki makna yang sama dalam fungsi ajektiva sebagai atribut, predikat dan adverbial.

#### **B. Objek Penelitian**

Dalam penelitian ini, peneliti menggunakan satu *Kinderbücher* yang berjudul *Hütet Euch Vor Räuber Grapsch* karya Gudrun Pausewang sebagai sumber data. Penulis memilih media tersebut sebagai sumber data yang dianalisis, karena bahasa yang digunakan mudah dipahami, menarik dan terdapat kalimat yang mengandung fungsi ajektiva atributif. Oleh sebab itu, penulis menjadikan media tersebut sebagai objek penelitian.

#### **C. Teknik Penelitian**

Teknik penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah sebagai berikut:

a. Studi kepustakaan

Studi kepustakaan merupakan langkah awal yang penulis lakukan yaitu dengan mencari buku–buku, teori–teori dan sumber data lainnya yang mendukung penelitian ini.

b. Pengumpulan data

Penulis mencari dan mengumpulkan data berupa kalimat dari sumber data yang akan diteliti. Data yang dikumpulkan adalah kalimat yang mengandung ajektiva atributif yang terdapat dalam *Kinderbücher*.

c. Pengolahan data

Pada tahap ini, data yang sudah dikumpulkan, diklasifikasikan sesuai dengan rumusan masalah, yaitu kalimat yang mengandung fungsi ajektiva atributif namun tetap memiliki makna yang sama dalam fungsi ajektiva sebagai predikat. Selain itu, kalimat yang mengandung fungsi ajektiva atributif, namun tetap memiliki makna yang sama dalam fungsi ajektiva sebagai atribut, predikat dan adverbial, kemudian dianalisis.

d. Penarikan kesimpulan

Hasil analisis yang telah dilakukan akan disimpulkan pada tahap akhir ini.

#### **D. Teknik Analisis Data**

Data yang terkumpul harus diklasifikasi terlebih dahulu sebelum dianalisis. Dari klasifikasi tersebut penulis dapat mengetahui kalimat mana saja yang mengandung fungsi ajektiva atributif. Setelah diklasifikasi, diambil beberapa sampel lalu dideskripsikan berdasarkan fungsinya. Untuk menganalisis persamaan maknanya, kalimat yang mengandung ajektiva atributif menjadi patokan lalu dilakukan analisis sintaksis untuk mengubah struktur kalimat menjadi fungsi predikatif atau fungsi adverbial. Kemudian dilakukan analisis semantik hubungan makna pada kalimat untuk mengetahui makna kalimat tersebut.

